

Forums pour les joueurs

Aujourd'hui j essaie d arrêter

Par Profil supprimé Posté le 01/02/2018 à 11h34

Voilà cela fait 4 ans que je joue au paris sportifs uniquement.

J ai fait à peu près tout les bookmakers et tout les débitants de tabac de ma ville.

J ai dépensé 500 euro ce mois ci.

Je n arrive plus à me maîtriser.

Le pire dans le jeu c est de gagner car j ai déjà gagné pas mal d argent et c est depuis ce temps que je n arrive plus à contrôler mon jeux.

Je ne supporte pas la défaite donc je rejoue à chaque fois en me disant que si j ai gagné une fois, je peux le refaire!

Le jeu rythme ma vie c est une véritable addiction.

Problème familial, agressivité, impossible de se concentrer sur autre chose que sur le jeu.

Je poste ce commentaire sans conviction, je ne sais pas si cela peut m aider.

1 réponse

Moderateur - 02/02/2018 à 10h51

Bonjour Sport62,

Envisageriez-vous, comme je vous l'ai suggéré au bas de votre témoignage, de vous faire aider par un CSAPA ?